



Aviation Technik Saar

März 17

## **ATS Aviation Technik Saar GmbH setzt auf LTB/400<sup>®</sup>**

Die ATS GmbH bietet die Instandhaltung und Wartung für die verschiedensten Flugzeugmuster an.

Das Dienstleistungsspektrum reicht sowohl von Vorflugkontrolle bis hin zur Grundüberholung und schließt die technische Betreuung der Avionik mit ein.

Selbstverständlich sind CAMO- Dienste und das technische Management Ihrer Flugzeuge ebenfalls Bestandteil Ihres Angebotes.

Frank Dick, Geschäftsführer der Aviation Technik Saar GmbH und sein Team vertraut nun auf die Unterstützung durch die CAMO und Maintenance Management Software Lösung LTB/400<sup>®</sup>.

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 100 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400<sup>®</sup> System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

March 17

## **ATS Aviation Technic Saar GmbH decides for LTB/400<sup>®</sup>**

The ATS GmbH offers maintenance and service for a wide variety of aircraft types.

The range of services covers all from preflight inspection up to Aircraft Overhaul and also includes the technical support of avionics.

Of course are CAMO - Services and technical Aircraft Management a part of their offer of service.

Frank Dick, CEO of Aviation Technik Saar GmbH and his team now trust in the support of the CAMO and Maintenance Management Software Solution LTB/400<sup>®</sup>.

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400<sup>®</sup> is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400<sup>®</sup> Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 100 German- and international aviation companies as our clients.